

## **Un an après les attentats de Copenhague, Paris réaffirme sa solidarité avec le peuple danois**

« A l'heure où le Danemark commémore les attentats qui ont frappé sa capitale le 14 février 2015, faisant deux morts, 7 blessés et au cours desquels l'Ambassadeur de France a failli perdre la vie, je souhaite, au nom de la Ville de Paris et des Parisiens, rappeler ma solidarité avec la Ville de Copenhague et le peuple danois.

Après une année 2015 qui a particulièrement endeuillé de nombreuses capitales en Europe et dans le monde, il est plus que jamais nécessaire de rappeler nos valeurs communes de solidarité, de fraternité, de défense des libertés et en particulier la liberté d'expression.

Copenhague comme Paris ont su prouver leur capacité à surmonter ces tristes événements. Nous continuerons à œuvrer, aux côtés d'autres métropoles mondiales, pour des villes plus sûres, plus justes, plus résilientes et plus inclusives. »

**Anne Hidalgo**  
Maire de Paris

**Contacts presse** : Mélanie Rigaud / [presse@paris.fr](mailto:presse@paris.fr) / 01.42.76.49.61